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１.        各都道府県青年部の活動報告

都道府県名 年月日 活　動　報　告
東京都 2014/12/18 定例会

埼玉県 2014/11/05 役員会
2014/12/05 役員会

神奈川県 2014/11/06 JSCA神奈川との交流会(親会主催）に協力
2014/11/08 第４回役員会
2014/11/23,24 神奈川県合同支部会(親会主催)に協力
2014/12/06 研修会・忘年会
2014/12/11 理事会に参加
2014/12/18 臨時役員会

千葉県 2015/01/17 通常会議・新年会
茨城県 2014/11/11 第４回役員会

2014/12/09 第５回役員会・忘年会
2015/01/24 JIS検定溶接サポート

栃木県 2014/11/20 全体会議
2014/12/20 関東BC役員との合同忘年会

群馬県 2014/11/07 群馬県建築鉄骨品質適正化協議会
2014/11/08 青年部合同親睦コンペ
2014/12/ 全員協議会

山梨県 2014/12/04 新日鉄住金　君津製鉄所見学
2014/12/22 役員会・忘年会
2015/01/23 親会合同新年互例会

新潟県 2014/11/15 経営勉強会・支部交流忘年会
2014/12/08 関東ブロック総会準備委員会

長野県 2014/11/15 役員会及び親睦事業（ワカサギ釣り）



２. ブロックの活動報告　

年月日 活　動　要　旨
2014/05/17 平成26年度　第23回通常総会　栃木県宇都宮市『ホテルニューイタヤ』
2014/05/17 第一回役員会
2014/08/23 第二回役員会
2014/10/18 第三回役員会
2014/12/20 第四回役員会
2015/02/14 研修事業　担当県：神奈川

３. 構造設計者との交流活動の状況報告

年月日 内　容
2014/08/26 ＪＳＣＡ座談会開催『設計者の考えをどの様に生かしきれるか』園部先生
2014/11/06 JSACA神奈川との交流会(親会主催)に協力
2014/11/26 ＪＳＣＡ千葉との交流会

４. 近況報告（その他）

都道府県名 内　容

東京都

Hｸﾞﾚｰﾄﾞ来年夏頃～年内いっぱい、Mｸﾞﾚｰﾄﾞ2ヶ月程度、Rｸﾞﾚｰﾄﾞ1ヶ月程度と
ｸﾞﾚｰﾄﾞによって、山積にバラつきあり、見積の引き合いはﾌｧﾌﾞによっては改修
工事特に多く、全体的に引き合いは比較的多い。現場の工期遅れが発生し、製
作に支障をきたすﾌｧﾌﾞもあり、工事案件が旺盛で鳶・現場鍛冶鳶の手配に苦慮
している。

埼玉県 各社とも山ずみ状況は100％に近い状況になっているようです。しかしそ
の反面月各々の工場かこうが各社ともピンポイント的になっている為、
図面の遅れが非常に問題になっていて工程に乗せることに頭を抱えて
いるようです。

神奈川県 各グレード共、年内は工場が一杯で、来年２月ごろまで埋まってきてい
る。一次加工納期の遅れ、職人手配の困難など課題が見受けられる。

千葉県 各グレード共、３月位までは埋まっている状況。来年いっぱい埋まって
いるところもあるようです。



不調続きの耐震物件が来年早々動き出す予定。
相変わらずの人で不足。特に溶接工・建方鳶が予定が狂うといやがる。

茨城県
手持ち量はどのファブもあるようです。相変わらず一次加工品の入荷が遅れ気
味の傾向は続いております。見積り依頼が減ってきているというファブを最近
聞きます。

栃木県

・見積り数は落ち着いている状況である。・山積は、春先まで各グレード確保
している状況。・基礎工事等の遅れで、建方日変動が多く他の工事に影響が出
ている。・承認遅れで、一次加工納期が掛り建方が遅れている。・職人不足の
解決策がなく、時間ばかり過ぎている。

群馬県
全体的に人で不足『溶接工・鳶職）が続いている状況　・後記遅廷、後記が読
めない状況で工場でも影響がある。・H・M・Rグレードともに仕事量はかな
り埋まっている。

山梨県 県内案件は実物件見積り共ゼロに等しく、ほとんどのファブが都心物件を加工
している。ファブ以外の業種も都心へ出稼ぎに行っている状況。

新潟県 年末に来て昨年より仕事が量は確実に落ち込みました。

長野県

・各地区ばらつきが有るが、概ね各社とも来年春先まで埋まっている。稼働率
は80～120％。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・地場
物件においては、以前と同様、官公庁案件は小規模ながら有るが、民間におい
ては少ない。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・職人不足、車
不足、一次加工に納期がかかるなど以前からの問題がなかなか解消されてない
中、ここにきて溶接ワイヤーやHTBなどの副資材にも納期がかかるようになっ
てきており、来年以降仕事量が増えた時に対応できるか不安要素が多分にあ
る。

関東共通 ・各県山積はかなりあるようです。しかし職人不足・一次加工の納期が掛り建
て方等に影響が出てきております。


